

Jürg Naumann
Quartierverein Schlieren

STADT SCHLIEREN									
G-Nr:		886			A-Nr.				
E:		24. NOV. 2008			Z:				
Kg	FL	C	BJ	DD	SG	W/A	SL		
RV									
AL									

Postulat

Wir ersuchen den Stadtrat zu prüfen, ob in der Nähe der bestehenden Sporthalle Unterrohr das neue Schulhaus erstellt werden kann.

Begründung

Die rege Bautätigkeit und die Zunahme der Bevölkerung machen es unumgänglich, dass in nächster Zeit ein neues Schulhaus erstellt werden muss. Bereits letztes Jahr sind die prognostizierten Schülerzahlen für das Jahr 2012 erreicht worden und zur Zeit stehen sehr viele neue Wohnungen im Bau, resp. sind geplant. Die Infrastruktur in Schlieren in Bezug auf Schulraum hinkt dieser Bautätigkeit massiv hinterher.

Um Kosten Synergien zu nutzen, würden wir es begrüßen, wenn in der Nähe der Sporthalle Unterrohr ein neues Schulhaus erstellt würde. Somit könnte die Sporthalle Unterrohr tagsüber durch die Schule belegt werden. Die Stadt Schlieren könnte sich die hohen Kosten für die Erstellung einer neuen Turnhalle ersparen.

Es ist uns bewusst, dass die Sporthalle Unterrohr nicht dem Gebiet Schlieren West zugeordnet werden kann. Es ist jedoch bestechend, wenn beim neuen Schulhaus keine Turnhalle gebaut werden müsste.



Schlieren, 24. November 2008